



**芸術棟ギャラリー**  
information

- 7/6・7/17 野崎静香展
  - 7/18・7/29 卒業修了賞上展
  - 7/27・8/7 山田友里香・工藤千佳展
- 詳しくは本学HPにて

# 1 県警察本部の警察官募集ポスター作成協力します

本学と大分県警察本部との共同事業により、警察官募集ポスターを本学学生が作成することになりました。9月下旬までにポスターの原画を提出、審査会を経て、今年末に採用作品・優秀作品が決定されます。2010年1月から県内に約1000枚が貼られる予定です。

# 2 芸短音楽科コンサートシリーズ開催しました

「大学評価・学位授与機構」に認定された本学専攻科で2年間学び、前述の学位授与機構において学修成果の申請を行い試験に合格することで、4年制大学卒業と同等の学士号を取得することができます。

昨年度、本学初の学士号取得者がでました。本年度もこうした成果を上げるために、本学専攻科音楽専攻の2年生は、iichiko音の泉ホールにおいて6月3日、24日の二夜に渡り「芸短音楽科コンサートシリーズ」公開研究発表で、各演奏の公開録画を行いました。多くの学士号取得者がでてほしいと思います。



# 3 盛り上がりました！アメリカン・カルチャー・フェスティバル

5月24日、本学体育館で、「アメリカン・カルチャー・フェスティバル」を開催しました。国際文化学科グッドマーカー准教授と野坂昭雄准教授、そして有志学生スタッフ

を中心に運営されたこのイベントは、ブルグラスやカントリーダンス、フォークソングの紹介や実演、参加型ワークショップを通じて、旧き良きアメリカ文化に親しもうという企画です。来場者は100人を越え、ハンバーガーやアイスクリーム、ポップコーンの屋台も出店し、アメリカを堪能する一日となりました。



# 4 第78回あしなが学生募金100名以上が参加

遺児や障がい児などで親が働けない子供たちの就学を支援するあしなが育英会主催の街頭募金活動が4月後半の週末の4日間、大分市と別府市で

行われ、例年通り今年も本学からボランティアが参加、過去最高の募金額を集めました。「現代と人権」「地域社会特講III」等の講義で意識を高めた上での実践。初めての募金に戸惑った学生も、多くの善意に直に触れ合う事で地域の果たす役割について、座学以上のことを学ぶことができたと思います。



## 学長コラム

中山 欽吾

<テーマ> 左脳と右脳



似顔絵/石丸裕美

最近「脳科学者」という肩書きの人がテレビに登場して、人間の色々な行動を脳の科学という切り口で説明しています。本も色々出ているようです。近年脳の機能についての研究が飛躍的に進んで、左脳が数字や文字、論理的な思考を司り、右脳が人間の喜怒哀楽の感情、芸術的な感性などを司ることなど、誰でも知っているようになったので、時流に乗っていることもあるのでしょう。インターネットで調べてみても色々な情報が出てきます。

そのネットで「あなたの右脳度、左脳度を診断します」というクイズがあったので試してみました。その診断結果は「素晴らしい！右脳と左脳がうまくかみ合っています。あなたが考えたことを誰にでも納得させる力があります。なぜなら、あなたは右脳で全体を捉えることが出来、しかもこれを誰にでも分かるように理論付けできるからです。まるで、あのインシュタイン博士のようだ！」というものでした。他愛もない半分お遊びのクイズと分かっているけど、これほどおだてられると誰でもやはり嬉しくなるものですね。

クイズをやっている途中、随分悩みながら答えを出していきましたが、私自身工学部を出ていて技術者として永年工場や研究所で仕事をしてきたこともあるので元来左脳型ですが、10年以上音楽関係の仕事をしたり趣味は美術だったり、右脳を結構働かせているという自覚もあったので、この結果には結構満足しています。

芸短は、芸術系と人文系の専攻があって、同じキャンパスで学んでいます。一般共通科目ではクラスでも、またクラブ活動でも両方の学科の学生達が一緒に活動しています、ごく普通の日常会話に右脳型と左脳型の特長が出てくる可能性は大いにあると思います。どちらが優れているかなど全く考えずに、一人ひとりの性格や感覚や判断が様々に違っている友人同士が毎日接しているということは何と豊かな時間なのだろうと思います。最近の高校までの教育が、ともすれば成績の輪切りで進学先を決めるといった風潮がありますが、どっこの人間の価値はそんなことでは決まらないのだ！ということが、大学に入ってははっきりと分かってくることでしょう。

# 新任教員紹介

ゼミ生が語る、教師の素顔 (一部編集)

国際文化学科 永田 道弘 講師

イケメン♡毒舌♡

真面目です。「〇〇について調べたい」と学生が言えば、すぐに一緒になって調べたり、図書館に行ったりもします。テニスが趣味です(キラッ)。スタイルバツグン☆でイケメン♡の容姿ですが、毒舌で腹黒(?)です(笑)。しかし一方、たまに抜けるところもあり、場を和ませ愉快にしてください。ゼミの学生ともすっかり打ち解け、毎回とても楽しいです。



情報コミュニケーション学科 高橋 雅也 講師

おちゃめさん? 「なるほどね」

〇くせは「なるほどね」。頭の回転が速く話題が豊富です。話すとき擬音が多いです(「ビャーっ」と)。祭り好きで、意外と熱血!! きちんと話を聞いてくれて、自分のことのように尽くしてくれます。研究室に引っ越した時のダンボールが積み重なっていますが、誰かが片付けてくれるのを期待しているらしいです…。そんな、わりとおちゃめさんな先生です。

